
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 13.06.2017 und die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Finanzausschusses in seiner Sitzung am 28.06.2017. 
 
Weiter bemerkte der Landrat, er sei froh, dass weiteren Kreise dem Zweckverband beitreten 
würden, was u.a. der besseren Auslastung der Verbrennungsanlage, der Sicherung des 
Standortes und der Gebührenstabilität diene.  
 
 


